



Dans le contexte de la célébration de la Fête nationale du Cameroun, le président du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), Maurice Kamto, a publié une pensée sur ce que devrait être la fête de l'unité. Dans son texte, l'opposant met en avant l'importance de la mémoire commune et de la foi dans l'avenir pour célébrer la fête nationale.

Selon Maurice Kamto, la célébration de la fête nationale est un moment d'exaltation de l'unité et de trêve dans les joutes politiques. L'avocat-politicien estime que la fête nationale ne peut être que vide si la mémoire commune est brouillée par un conflit armé ou si certains citoyens sont exclus par impulsion politicienne.

« La Fête nationale du Cameroun s'appelle la Fête de l'Unité, elle ne saurait être une fête de la division », a-t-il déclaré. Pour lui, il est essentiel que les Camerounais partagent un sentiment de commune appartenance pour que la fête nationale soit vraiment célébrée.

Maurice Kamto a également rappelé que la célébration de la fête nationale doit être un moment d'exaltation de l'unité et non de division. Il estime que la mémoire commune est essentielle pour que les Camerounais puissent se sentir unis et partager un même avenir.

Maurice Kamto invite par ailleurs les Camerounais à se rappeler que leur fête nationale est une

célébration de l'unité et non de division. Il espère que cette invitation sera entendue par tous les Camerounais et qu'elle contribuera à renforcer l'unité du pays.